

Wahl der Abteilungsleitung

Geschrieben von: Andreas Knospe

Dienstag, den 15. März 2016 um 01:02 Uhr -

Auf der Jahreshauptversammlung unserer Schachabteilung am 8. März 2016 wurden die folgenden Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt bzw. neu gewählt:

Abteilungsleiter bleibt Andreas Knospe, Spielleiter bleibt Heinz-Georg Frese und Kassenwart bleibt Egbert Bressel. Neu besetzt ist jetzt das Amt des Stellvertretenden Abteilungsleiters mit Andreas Deuter-Hermanns.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Mitgliedern für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und freut sich, weiterhin im Sinne unseres Schachsports die Geschicke der Abteilung zu leiten.